
青年部メンバーは、倉敷チボリ公園での交流会のお世話をさせてい
ただきました。

社団法人倉敷法人会青年部会と共催し金融セミナーを開催いたしました。

企業の健全経営のため、金融機関の現在の融資業務上の課題
を理解することで、金融機関と上手に付き合うポイント（融資を受け
るとき）を学びました。

岩本部長の講演
熱弁を奮う！

三宅経営研修委員長
開会挨拶

日本商工会議所会頭　山口信夫氏
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会員同士またＯＢの方 と々の親睦を図るため開催いたしました。
第１回鴨井会長杯ゴルフコンペに、参加いただきましたメン
バーの方並びにＯＢの方に厚く御礼申し上げます。
晴れ男ことニノタツ氏のおかげで天候にも恵まれ、とても盛り

上がったコンペになりました。
誠に有難うございました。また
機会があればと思っています。
親睦委員会　野口和之、田坂俊雄
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臼井　奈緒美氏
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第１回鴨井会長杯ゴルフコンペ
平成１７年１０月２９日（土）／水島ゴルフリンクス

金融セミナー

ＹＥＧ中国ブロック大会（倉吉YEG主管）
平成17年11月4日（金）・5日（土）／鳥取県立倉吉未来中心

平成17年10月14日（金）・15日（土）／倉敷市民会館・倉敷チボリ公園

商工会議所観光振興大会2005in倉敷

出口でパチリ・・・このあと、テントのバザーでお腹のつくろい

平成17年12月15日（木）／倉敷商工会議所１階第１・２会議室
■講師：㈱いのうえ ホール統括室
　　　  室長　臼井　奈緒美氏

平成17年10月25日（火）
／倉敷商工会議所１階　第１・２会議室

優勝：二宮氏

準優勝：多賀氏

3位：鴨井会長

ＯＢメンバー：黒川氏 ＯＢメンバー：堀氏
（決してＯＢを打ったという訳じゃ有りません。）

■演題：「信用金庫の融資業務について」
　　　　金融機関から融資を受ける時、上手に付き合うポイント
■講師：水島信用金庫 理事 審査管理部長  岩本　武氏

※詳細は青年部ホームページでご覧になれます。http://www.kurashiki-yeg.jp/3 倉敷商工会議所青年部


